

## JE FAIS UNE DEMANDE POUR INTÉGRER UN CENTRE

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 07/09/2018 à 13h04

Bonjour,

Je suis arrivée à un point où je ne vois pas d'autres solutions. Addicte depuis plus de 4 ans (j'en ai 25) je veux reprendre ma vie en main et intégrer un centre thérapeutique - Je viens de perdre un emploi à cause de mes problèmes..

Mais vont-ils m'accepter ?

La démarche est-elle longue ?

Je vais m'adresser à l'association Rimbaud près de St Etienne - Des personnes connaissent ce type de soin ?

Merci..